
RISPOSTE DEL CANDIDATO SINDACO DOTT. SALIM EL MAOUED (LISTA 

CIVICA PADOVA DI TUTTI) ALLE DOMANDE DI APPE PADOVA 

 

1) ACCESSO ALLA CITTA’ 

Ritengo che il centro storico debba essere reso maggiormente pedonale 

attraverso l’intensificazione del trasporto pubblico locale e la gratuità dei 

parcheggi scambiatori. A mio avviso con le suddette misure ci si potrà 

permettere di rendere la Prandina un grande parco, attorno al quale 

potranno orbitare nuove attività economiche. Ho in mente l’introduzione 

del trasporto notturno che prevedrà una corsa a mezzanotte e una all’una 

per ogni linea di autobus, in modo da permettere agli esercenti del centro 

e delle periferie di intensificare la propria attività.  

 

2) MOVIDA 

Credo che i nostri giovani siano una risorsa sociale ed economica per la 

città. Ad esempio molte attività traggono giovamento dalla loro vita 

notturna in termini di utili. Un tema per me fondamentale è però quello 

della sicurezza. Nel momento in cui i disagi superano il giovamento 

economico c’è qualcosa che non funziona. Mi impegnerò a garantire il 

massimo rispetto delle norme da parte dei consumatori soprattutto 

durante le ore notturne. 

 

3) PLATEATICI 

I plateatici sono sintomo di cura del territorio e degli spazi urbani. Per 

questo ritengo ne vada favorito l’ampliamento. Oltre a non limitare 

l’utilizzo di ombrelloni e fioriere intendo dimezzare la tassa sulla 

pubblicità per i piccoli esercenti, specialmente a seguito delle restrizioni 

pandemiche e della lievitazione del costo della vita.  

 



4) ASPORTO RIFIUTI 

 A oggi la TARI è troppo elevata. Verificheremo il possibile abbassamento 

della stessa in relazione al servizio offerto, il quale non deve in ogni caso 

peggiorare. Un modo per agevolare fiscalmente i piccoli esercenti è il 

pagamento diretto del 10% delle bollette da parte del comune, 

specialmente in un momento in cui luce, gas e materie prime sono 

aumentati a sproposito, rendendo Padova la quinta città più costosa 

d’Italia. 

 

5) ATTIVITA’ DI CENTRO E QUARTIERI 

Il motto che ho scelto per la mia campagna elettorale è “Il volto delle 

periferie”, in quanto ritengo che negli ultimi anni si siano favorite attività 

di riqualificazione quasi unicamente nel centro storico. Credo che il 

rilancio dei quartieri passi attraverso la preziosa attività degli esercenti, 

ma che allo stesso tempo il comune debba fare la sua parte attraverso 

politiche per la sicurezza e per la creazione di maggiori spazi di 

aggregazione. E’ valutabile l’abolizione della tassa di soggiorno in alcune 

zone particolarmente abbandonate della città in modo da renderle 

economicamente più appetibili per il turista. In ultima contro il 

cannibalismo dell’e-commerce nei confronti dei piccoli produttori locali 

creerò una sorta di “Amazon cittadino” che permetterà ai commercianti 

di recapitare i propri prodotti direttamente a casa del consumatore, 

aumentandone la competitività. 


